



福島県立梁川高等学校  
学校だより  
知性 誠実 責任  
第 14 号  
令和3年1月13日（水）

### 第3学期始業式

年が明け、2021年、令和3年が始まりました。本日、1月13日（水）より第3学期が始まりました。放送による始業式では、校長より次の話をしました。

生徒の皆さん、明けましておめでとうございます。

さて、皆さんにはチャンスが5回あります。何のチャンスかという、目標や抱負、夢や志などについて考えるチャンスです。

新年度が始まる4月の始業式や入学式の日には、この1年どんな学校生活を送ろうかと考えます。1年生ならば、どんな高校生活を送りたいか考えます。

2学期が始まる8月の始業式の日には、この2学期の目標などを考えます。

そして、3学期が始まる1月の始業式の日には、3学期のことを考えます。

3学期は短いので、何かやることを決めて取り組むにはいいかもしれません。

ここまでで3回のチャンスがありました。あとの2回は、まずお正月です。よく新年の抱負などと言います。この1年をどんな年にしたいか考えます。

残りの1回は何でしょうか。それは誕生日の日です。皆さんは高校生です。大人として生きていく準備期間を過ごしています。ぜひ誕生日の日には、自分はどんな大人になりたいか、どんな生き方をしたいか、どんな人生を歩んでいきたいかなどについて、じっくりと考えてみてください。

なお、新型コロナウイルス感染防止についてですが、感染状況はわるくなっています。皆さん、今までとは違うことを意識してください。よく「自粛」という言葉を聞きます。自粛とは、自分から進んで行動や態度を慎むことです。

学校外、学校の外で皆さんが自粛すべきことを確認します。

一つめが生徒同士の会食、マスクを外しての会話など感染リスクの高い行動です。二つめが不要不急の外出や外泊です。そして三つめが緊急事態宣言が発せられた地域、東京、埼玉、神奈川、千葉などとの不要不急の往来です。

学校では、登校前に検温、体温を測ること、マスクをすること、消毒をすること、換気、空気を入れ換えること、そして、昼食のときには、人と人との距離をとり対面にならない、大声での会話をしないなどは、今までと同じです。この3学期にやるべきことは、今までやってきたことをさらに徹底してやるということです。

それでは、2021年、令和3年、今年も感染防止に努めながら、5回のチャンスを生かして、充実した生活を送ることができるよう、じっくり考えて行動してください。